

## 第6学年スタート！！

4/20（木）学年集会を行いました。各クラスで自分たちが行いたい遊びを考え、仲間集めゲーム、どろけい、王様ドッジをして仲を深めました。一人ひとりが楽しそうに遊んだり、進んで声をかけあったりしている姿をみて、私たちも嬉しく思いました。

各担任よりそれぞれ大切にしてほしいことを話しました。

### ①最高学年としての自覚・全校のお手本になろう

（廊下の歩き方・あいさつ・靴の入れ方・黄色い帽子着用等）

### ②楽しんで取り組もう

（委員会・クラブ・たてわり等学校全体に関わるが多くなるからこそ前向きに楽しんで活動してほしい。）

### ③どのような自分・学年になりたい？

（どのような最高学年になりたいか、具体的な姿をイメージしながら、各クラスで話し合いを行い、それを学年で共有してその目標に向かって1年間がんばろう！）

6年生が始まって1か月が過ぎました。素直で元気いっぱい、様々なことに前向きに取り組もうとする姿を多く見ます。子どもたちの良いところをたくさん褒めて、さらに伸ばしていきたいと考えています。他学年との触れ合いを通して、今後も様々なことを学んでほしいです。

